

Then, the author mentions that Cheikh Tasskhiri is the general secretary of the approximation assembly between the islamic rites who is determined to achieve its goals thanks to his hard work. Finally, he treats the aspects of belief, worship, thought, and others of Cheikh Tasskhiri personality. He, also, presents the globality and encyclopedeism that characterize his culture, as well as his traces in many domains reporting some of his various books, and that's by referring to his personal relation with him.

Taskhiri: a scientist, enjoying an encyclopedic knowledge, lives the Islamic union

By Abdallah Hallak

It's a brief study about Cheikh Mohammad Taskhiri considered by Cheikh Abdallah Hallak as one of those who are concerned about the

Islamic nation union.

Dr. Hallak starts his article by some words of Cheikh Taskhiri about the union and the approximation where he appeals to go into the common principles too closely and to eliminate every separation trial. Then, he presents what he considered as a method to reach the unity by finding the basis of concurrence which are: the monotheism and the faith in prophecy, Koran, Judgment Day and Charia.

Cheikh Hallak indicates the necessity to achieve the union and equivalence between Muslims, mentioned by Taskhiri. This equivalence, clearly explained by Tsskhiri, cannot be achieved unless we refer to fundamental questions. The author cited all these questions, as well as the mechanisms aiming at achieving the unity.

showing the foot form of the divan. In fact, Taskhiri wanted its verses to be metrical which indicates its well-done form and the particularity of the content.

Interpretation of the Koran by the Koran: The theory and the application from a critical perspective

By Sayed Ali Abbas Al Mossawi

It's a critical article in which Sayed Abbas Al Mossawi treats the method of interpretation of the Koran by the Koran adopted by Sayed Mohammad Tabatibai in his interpretation known as: "the balance in the Koran interpretation". The author handles the school to which these interpretation and method belong through what Cheikh Abdallah Jawadi Amali, the disciple of Sayed Mohammad Tabatibai has presented. He also makes use of it as a matter in order to present a critical view of the detailed application of this method and to verify how far is Amali engaged to follow by himself the method without resorting to other methods and anteriorities.

Sayed Mossawi concludes his article by presenting more than ten sources, by which he wanted to affirm that what's happening in application domain is due to the performance of a group of methods that request commitment in the method of the interpretation of the Koran by the Koran, in an independent way.

The nation after the modern age: the dialectical concept in globalization changes

By Jad Al Karim Jibai

It's an article that deals with our actual fact conditional upon the world capitalist extension in order to rise the nationalism and to establish the arab unity on the basis that in history, everything is possible, according to the author who considers that the unity of thought and action are two essential conditions required to understand the fact and changed it, and to reach the self awareness called the nationalist awareness.

Thus, the author goes into showing the contradiction in the appealing to unify the capitalism. Then, after analyzing the nationalism concept and treating the dialectic of coalition and divergence, he ends up in the importance of answering the identity question: who am I? Or, who are we? This places the matter in the domain of thought and culture, in order to acquire a nationalist perspective based on historical and geographic facts and to perceive the relation between the local and the national. This is all necessary to reach a national state that will be the symbol of a miniature nationalist state for our arab nation which democracy constitutes an essential condition for its unity which is, in turn, is the condition to its progress.

Ayatollah Taskhiri, the defender of the Islamic constitution

By Cheikh Mostapha Mals

After the distinction between the constitutions on the basis of flexibility and inertness, the author discusses the flexible nature of the Islamic Republic constitution and, then, he directly takes up Cheikh Taskhiri and his relation with the social and economic system, stating some of his words and ideas deriving from his books as "The general phenomena in Islam" in which he treated the moral phenomenon and that of correlation, equality, flexibility and hope.

The author explores the grand attention Cheikh Taskhiri attached to the constitution and that's by presenting a number of paragraphs stated in his speech and publications as "The Islamic State" and "The crucial basis of the Islamic System", and others in which Cheikh Taskhiri defended the Islamic constitution refuting the objectors opinions and referring to the close relation between the articles of this constitution and the general Islamic concepts.

The invalidity of the mystic interpretation at Imam Jaafar Sadek A critical and correctional study

By Khodor Mohammad Nabha

Dr. Khodor Nabha treats what Father Boulos Noya and DR. Zayoor have claimed concerning the mystic

interpretation resting on Abou Abed Rahman Sollami book "interpretation facts", in order to point out to what Father Noya and Dr. Zyoor missed in their transcription from the Sollami and to criticize and analyze the statements of Jaafar, mentioned in Sollami interpretation and that entrapped Dr. Zayoor and Father Noya, and finally, to study the other ideas attributed to Imam Sadek concerning the mystic interpretation, regardless of its validity or invalidity, in order to treat the insufficient quantity of these ideas attributed to Imam Sadek, yet weaken its sources.

The divan "Papers and bottoms" of Cheikh Taskhiri

By Dr. Abdel Majid Zaraket

It's an article written by Dr. Abdel Majid Zaraket, delving into the papers and the bottoms of Cheikh Taskhiri divan in which he formulates the actual and historical events using a poetic language. The author passed over outstanding periods of time in the life of Cheikh Taskhiri as introduction to penetrate into his literary analytic study in which he reported some verses from the Taskhiri poem treated carefully, trying hard to show the correlative relation between the poetry and the events that occur all along the history.

Then Dr. Zaraket concludes his article with an artistic critical survey

theme of this article. The author presented westernization models; the most important were Salama Moussa and Taha Hussein. He extracted some texts from their books after he criticized and analysed them while facing some problems resulted from the westernized people concerning the language, the costume, the belonging and the religion.

In the second and last part, the author emphasizes on criticizing the previous subjects and trying to reveal all the trials that aims at making the Eastern people feel the inferiority and pushing them to detach from themselves. In the conclusion, Ahmad Taan discovers that the "return to ourselves" is the ideal weapon to face the westernization.

The Modern sources of Islamic theology

By *Yehia Mohammad*

The modern source is that question which enables us to understand the biggest number of matters related to the same cognitive system."

That's the way how Yehia Mohammad has introduced his article pointing out to the matter that preoccupy the theology and which is the quest of the charging relation between the imposed person and the one who charged him regarding rights and obligations.

Yehia Mohammad discusses, at length, the principle of the right considered as the one on which the cate-

gories of mind circle are based, and due to the fact that it includes the principles of commitment and charging obligation and it consists of two modern sources: the personal right and the possession right. Then, the author treats, in detail, regarding the source of personal right, the obligation of imposed persons and those who charged them concluding a sort of equality in rights and obligations between the two parts of the charging relation where, in front of God obligations, human rights exist and vice versa. After that, he moves to the source of possession right, demonstrating a fact to effect that wherever there is an autocracy, it is, in the opposite side, an obligation and not vice versa.

Finally, the author concludes his article by presenting a number of branches emanating from the concluded matters and which relation with the principle of possession right needs to be shown.

In the conclusion, he deduces that any invalidation of the matters issuing from the modern source is considered as an objection to this source. This objection appeals for the original and initial truth of the religious speech, clearly represented in the charging theory including general conditions that in case of their absence, expose the religious speech to confusion.

A Summary for the Published articles in issue no. :19

Muslims in west in Taskhiri thought

By Mahmoud Haydar

It's a fundamental thesis in the thought of Ayatollah Mohammad Ali Taskhiri who treats the subject of minorities, in general, and the Muslim ones in the non-islamic societies, in particular. It's also an active experience that starts from a composed basic which confirm the religious Muslims identity, and their citizenship in the societies where they live, in the other hand.

Theses are some statements by which Mahmoud Haidar has started his article that presents one of the sensitive subjects discussed by one of the scientists that are prominent in confronting the religious identity negligence issue of dispersed Muslims.

The author treats the problem that Muslims face in their dealing with the West. He also presents the events facing Muslims in this region that go back to political, economic, social, as well as other reasons, and that's on the basis of the Cheikh Taskhiri active movement in this field. This movement had determined the basic problems, as culture.

Finally, the author discussed what Taskhiri has called "the faculty of culture assassination" while confronting the dissolution strategies. Then, he presents series of mechanisms and disciplines studied by Taskhiri in order to confront the problems that face the Muslim minorities as the protection of the muslim identity, the presentation of the ideal example of the conscious man and the concentration on the internal awareness about muslim principles, concepts and others.

The passion related to the West and the psychological crisis of the educated Muslim

By Ahmad Idriss Taan

The colonization, the continuous attempts to separate the Islamic people from their past, patrimony, religion and language and then westernize them, the efforts of the Westerns in order to reign the nation by the assignment of their own leaders, all these expressions constituted for Ahmad Taan, a material considered as a big challenge that needs to be faced.

The psychological crisis and the self detachment constitute the first

contradiction dans l'appel lancé au monde pour unifier le capitalisme. Il analyse, ensuite, le concept de nationalisme, et évoque le dialectique de la coalition et de la différence pour parvenir à l'importance de répondre à la question de l'identité: "Qui suis-je? Ou qui sommes-nous?", relative à la pensée et à la culture, et ce en vue d'acquérir une vision nationale fondée sur les faits historiques et géographiques, et de comprendre la relation établie entre le local ou le régional et le nationaliste. Tout cela permet de parvenir à un Etat national qui sera en guise d'un Etat nationaliste en miniature pour notre nation arabe dont la démocratie constitue la condition de son union, qui, à son tour, forme la condition de son progrès.

Attasskhiri, un savant, se jouissant d'un savoir encyclopédique, qui vit l'union islamique

Par cheikh Abdallah Hallak

C'est une étude concise autour de cheikh Mohammad Attasskhiri, considéré par cheikh Abdallah Hallak comme étant l'un des soucieux qui tiennent à l'union de la nation islamique.

Dr Hallak débute son article par les paroles du cheikh Attasskhiri sur l'union et le rapprochement, tout en appelant à approfondir les principes communs, et à éloigner toute tenta-

tive visant à la séparation.

Ensuite, l'auteur met sous nos yeux ce que cheikh a considéré comme un chemin aboutissant à l'union, et ce après avoir établi les principes de rencontre partant de la croyance en monothéisme, à la prophétie, au Coran, au jour du jugement dernier jusqu'à la croyance à la législation de l'Islam. Ensuite, cheikh Hallak montre la nécessité de maintenir l'équilibre et l'union entre les musulmans. Cet équilibre, qui est bien clarifié par cheikh Attasskhiri, ne se réalisera que si l'on prête attention aux questions fondamentales. Attasskhiri a cité ces questions en entier ainsi que les mécanismes susceptibles d'atteindre l'union.

Puis, l'auteur souligne que cheikh Attasskhiri est le secrétaire général de l'assemblée du rapprochement des confessions islamiques qui tient à réaliser l'objectif de cette assemblée grâce à ses activités persévérantes. Finalement, il aborde les aspects de croyance, de culte, d'esprit et d'autres dans la personnalité de cheikh Attasskhiri. Il présente, de même, sa culture caractérisée par la généralité et l'encyclopédisme, ainsi que ses traces dans plusieurs domaines tout en citant certains de ses ouvrages variés, et ce partant toujours de sa relation personnelle avec lui.

historiques en un langage poétique. L'auteur de cet article évoque les principales étapes et périodes de vie de cheikh Attasskhiri dans une introduction en vue de plonger, ensuite, dans son analyse littéraire. Dans cette analyse, il a cité des couplets et des vers tirés du recueil de Attasskhiri, rédigé avec réflexion, en faisant tout son possible pour montrer la relation corrélatrice entre le poème et les événements produits tout au long de l'histoire. Dr Zaraket achève son article par un aperçu critique artistique, signalant la forme prosodique de ce divan à laquelle cheikh Attasskhiri a voulu soumettre ses vers pour les rendre réguliers et rimés, ce qui indique la forme perfectionnée de ce recueil, ainsi que la particularité du contenu.

L'interprétation du Coran par le Coran: La théorie et l'application dans une vue critique

Par Sayed Ali Abbas El Moussawi

C'est un article critique dans lequel Assayed Ali Abbas El Moussawi aborde la méthode d'interprétation du Coran par le Coran, adoptée par Mohammad Hussein Attabatibai dans sa lecture connue par «la balance dans l'interprétation du Coran». L'auteur a également abordé l'école à laquelle cette interprétation et cette méthode appartiennent; d'après les théories que cheikh Abdallah Jawa-

di, le disciple de Assayed Attabatibai, a développées qt dont l'auteur s'est servi pour présenter une étude critiquant la pratique détaillée de cette méthode et pour vérifier à quel point Al Ameli s'engagera à suivre seul cette même méthode sans se faire assister d'autres méthodes et antériorités.

Assayed Moussawi a conclu son article en présentant plus que dix sources. Il a voulu, par cela, affirmer que ce qui se produit en matière d'application est dû à un ensemble de méthodes qui appellent à s'engager à la méthode de l'interprétation du Coran par le Coran d'une manière indépendante.

La nation de l'après âge moderne: Le concept dialectique des transformations de la mondialisation

Par Jad El Karim Ajjibai

C'est un article qui traite le présent vécu, soumis aux facteurs de l'extension capitaliste mondial en vue de détablir le projet de nationalisme et du panarabisme par conviction qu'en histoire, tout est possible, selon Ajjibai qui considère que l'union de la pensée et de l'action constitue une condition indispensable et nécessaire pour saisir la réalité et le changer, et pour atteindre la reconnaissance du soi qu'il appelle «la reconnaissance nationale».

L'auteur s'attache à montrer la

du discours religieux, clairement représentée dans la théorie d'imposition, avec toutes les conditions générales y incluses et qui, sans lesquelles, le discours est sujet à l'embrouillage.

Ayatollah Attasskhiri, le défenseur de la constitution de l'Islam

Par Cheikh Mostapha Malas

Après avoir distingué les constitutions selon leur flexibilité ou leur rigidité, et après avoir traité la nature de la constitution de la République Islamique de l'Iran qualifié de flexible, l'auteur plonge directement dans la relation entre Cheikh Taskhiri, et le système politique et économique tout en citant certains de ses mots et idées tirés de ses ouvrages dont parmi "Les phénomènes généraux en Islam" dans lequel il a évoqué le phénomène de la morale et le phénomène de l'interdépendance, de l'équilibre, de la flexibilité et de l'espoir.

Ainsi, l'auteur met en valeur la grande importance qu'a accordée Cheikh Taskhiri à la constitution et ce en présentant un certain nombre de paragraphes figurés dans ses paroles et dans ses ouvrages tels que "L'Etat Islamique" et "Les principaux fondements du système islamique", et d'autres dans lesquels il a défendu la constitution islamique refutant les objections des autres et montrant l'interdépendance entre les

articles de cette constitution et les concepts généraux de l'Islam.

Le mythe de l'interprétation mystique chez l'Imam Jaafar Assadek

Etude critique et rectificative faite par Khodor Mohammad Nabha

Dr Khodor Nabha évoque ce que le père Boulos Noya et Dr Zayour ont prétendu concernant l'interprétation mystique chez l'Imam Jaafar Assadek, se fondant sur l'ouvrage "les matérialités d'interprétation" de Abou Abdel Rahman Assoullami. Cette étude fait allusion à ce que le père Noya et Dr Zayour ont manqué en s'appuyant sur l'ouvrage de Assoullami. De plus, elle critique et analyse les citations de Jaafar dans l'interprétation de Assoullami et le piège dans lequel ils sont tombés. Finalement, elle traite toute autre idée remontée à l'Imam Assadek en matière d'interprétation mystique, sans tenir compte de son exactitude ou de sa fausseté, en vue d'aborder la quantité insuffisante de ces idées qui lui sont relatives, voire elle affaiblit les références de cette quantité.

Le divan "feuilles et fonds" de cheikh Attasskhiri

C'est un article rédigé par Dr Abdel Majid Zaraket fouillant dans les feuilles et les fonds du divan de cheikh Attasskhiri, dans lequel il a formulé les événements actuels et

le premier thème de cet article. Pour cela, l'auteur a présenté des modèles d'immigration vers l'Occident dont les plus importants sont Salama Moussa et Taha Hussein. De même, il a tiré, de leurs ouvrages, des textes qu'il a critiqués et analysés, et ce dans son affrontement de certaines problématiques résultantes de la logique des immigrants occidentalises, et qui concernent la langue, la costume, l'appartenace et la religion.

Dans la deuxième et dernière partie, de son article, l'auteur a repris les sujets précédents à travers une étude critique cherchant, par cela, à dévoiler toutes les tentatives visant à faire sentir les Orientaux qu'ils sont inférieurs, et à les pousser à se détacher d'eux même. A la fin de cet article, Ahmad Attaan a conclu que l'arme idéal nécessaire pour faire face à l'occidentalisation n'est que le retour à soi même.

Les sources modernes de la théologie

Par Yehia Mohammad

"La source moderne se définit comme étant la question capable d'interpréter le plus grand nombre de questions reliées au même système de connaissance."

Voilà comment Yehia Mohammad a débuté son article, évoquant un thème qui suscite la préoccupation dans la théologie dogmatique; ce thème étant la recherche de la re-

lation de charge établie entre l'imposé et celui qui lui impose cette charge en matière des droits et des obligations.

Yehia Mohammad étudie en détail le principe de droit, considéré comme étant le principe sur lequel se basent les catégories du cercle de la pensée et ce parce qu'il comprend l'idée de l'engagement et de l'obligation imposée, et parce qu'il est divisé en deux origines modernes: le droit personnel et le droit de propriété. Partant du droit personnel, Yehia Mohammad détaille les obligations de l'imposé et de celui qui lui impose cette charge, pour déduire une équivalence dans les droits et obligations entre ces deux derniers. En effet, là où il y a des obligations divines; en contrepartie, il y a toujours des droits humains et vice versa. Ensuite, l'auteur traite la source du droit de propriété pour montrer que là où il y a une autocratie, il y a nécessairement, en contrepartie, une obligation et non réciproquement.

L'auteur ajoute à son article un grand nombre de branchements tirés des sujets ainsi conclus, et dont la relation avec les principes du droit de propriété nécessite d'être montrée. Enfin, il conclut que toute résiliation des questions résultant de la source moderne constituera une opposition à cette source. Cette opposition fait appel à la réalité initiale et primaire

Sommaire de la revue no 19

Les musulmans de l'Occident

Par Mahmoud Haidar

C'est une thèse fondamentale de la pensée de Ayatollah Mohamad Ali Taskhiri qui étudie le sujet des minorités en générale, et des minorités musulmanes dans les sociétés non islamiques, en particulier. De même, c'est une expérience active partant d'une base complexe composée concernant la confirmation de l'identité religieuse des musulmans d'une part, et de leur citoyenneté dans les sociétés où ils vivent, d'une autre part.

Voilà quelques phrases par lesquelles Mahmoud Haidar a débuté son article, traitant l'un des sujets sensibles étudiés par l'un des savants connus par leur défi contre le fait de faire disparaître l'identité religieuse des musulmans dispersés dans le monde.

L'auteur traite la problématique entre l'Islam et l'Occident, évoquant les événements auquel les musulmans ont été exposés dans l'Occident et dont la plupart sont dus a des motifs politiques, économiques, sociaux et autres, et ce partant du mouvement actif du Cheikh Taskhiri produit dans ce domaine.

C'est ce mouvement qui a déterminé les problèmes de base, tel que

la culture. Ensuite l'auteur aborde ce que Taskhiri a appelée "l'aptitude d'assassiner la culture dans son défi contre les stratégies de dissolution, enfin, il traite un ensemble de mécanismes et de conduites étudié par Taskhiri pour affronter les problèmes dont les minorités musulmanes souffrent tels que la protection de l'identité islamique, la présentation de l'exemple type de l'homme conscient, et le fait de fixer l'attention sur la conscientisation interne sur les règlements et les concepts de l'Islam, et...

La passion reliée à l'Occident et la crise psychologique du musulman éduqué.

Par Dr. Ahmad Idriss Attaan

En effet, la colonisation, les tentatives continuelles visant à détacher les peuples islamiques de leur passé, leur patrimoine, leur religion et leur langue, et à les occidentaliser, et les efforts des Occidentaux cherchant à gouverner la nation à travers des leaders qui y appartiennent et qui sont formés selon leurs principes, constituent pour Ahmad Attaan une matière considérée comme un grand défi qu'il faudra nécessairement y faire face. La crise psychologique et le détachement de soi ont constitué